
Die Vorlage ist im Zusammenhang mit dem Antrag der BfB-Ratsfraktion zur Starkregenge-

fahrenkarte (0252/2018/An) zu sehen. Sowohl die vorliegende Mitteilungsvorlage als auch der 

o. g. Antrag sind zur Beratung in der Ratsversammlung am 21.06.2022 vorgesehen. 

Im Rahmen der Vorberatung hat der Bau- und Vergabeausschuss die Mitteilungsvorlage zur 

Kenntnis genommen, den Antrag allerdings vertagt. 

 

Frau Stadtpräsidentin Schättiger kündigt an, beide TOPs in der Ratsversammlung zusammen 

beraten zu wollen. 

 

Ratsfrau Hartmann plädiert dafür, den Antrag auch in der Ratsversammlung zurückzustellen. 

Es seien noch diverse Fragen zu klären. 

Ratsherr Radestock bittet um Mitteilung, um welche Fragen es dabei geht.  

 

Ratsherr Voigt weist auf inhaltliche Zusammenhänge mit dem Klimaanpassungskonzept hin. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


